

Comienza 66 torneo internacional de pesca Ernest Hemingway



La Habana, 13 junio (RHC)- La 66 edición del Torneo Internacional de la Pesca de la Aguja Ernest Hemingway comienza este lunes y se extenderá hasta el 18 de junio, en aguas de la capital cubana con la presencia de decenas de embarcaciones de todo el mundo.

La cita tiene un empuje particular de parte del Ministerio de Turismo de Cuba, que la incluye en sus programas oficiales de náutica recreativa.

En dependencia del clima, la competencia contará de cuatro jornadas de pesca propiamente que aplican el método de Marcar y Soltar (Tag and Release) aprobado por la Federación Internacional de Pesca (IGFA), a la que pertenece Cuba.

Este constituye uno de los torneos de su tipo más antiguos del Planeta, fundado en vida del escritor norteamericano, quien vivió por más de 20 años en este archipiélago.

En esta oportunidad la mayoría de los grupos de pescadores son estadounidenses, que aprovechan el restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre Washington y La Habana para asistir.

Además participarán botes italianos, franceses, españoles y de otras nacionalidades.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/96622-comienza-66-torneo-internacional-de-pesca-ernest-hemingway>



Radio Habana Cuba